

La Mañana

MIÉRCOLES 07 DE
AGOSTO DE 2024

EN CLAVES

ANDRÉS MANUEL**LÓPEZ OBRADOR,**

PRESIDENTE

Marath Bolaños López, secretario de Trabajo y Previsión Social.

Elizabeth García Vilchis, directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia

QUIÉN ES QUIÉN EN LAS MENTIRAS

1. Señaló que la sección "¿Quién es quién en las mentiras de la semana?", ha logrado el propósito de evidenciar que no hay medios de comunicación profesionales, independientes y cercanos al pueblo; indicó que el pueblo está muy consciente y sabe distinguir muy bien lo que es falso, lo que es real y verdadero. Recordó que el 30 y 31 de agosto se realizará el "Primer Encuentro Continental de Comunicadores Independientes: Informar es liberar"; agregó que es muy importante seguir defendiendo la verdad ante la manipulación y que los medios ayuden a limpiar la vida pública.
2. Elizabeth García, encargada de la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana", desmintió fotografías del presidente con Ismael "El Mayo" Zambada; aseguró que son fotomontajes; explicó que de las fotografías corresponde a una cena en 2019 en un restaurante de Sinaloa con el dueño del lugar, mientras que la otra se trata del gobernador Alfonso Durazo y el presidente.
3. La directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia negó que la inversión extranjera directa en México disminuyera en 2023; detalló que de acuerdo con Banxico, en 2023, ascendió a 36,058 mdd, lo que implicó un incremento de 2.17% con respecto a 2022; indicó que este gobierno ha roto récord de inversión extranjera directa, con 185.3 mil mdd y se espera que al final de 2024 superará los 200 mil mdd.
4. Elizabeth García expuso mentiras difundidas respecto a la economía mexicana, desmintió un aumento de la deuda pública de México durante este sexenio; calificó como falso que de enero a junio de 2024, la deuda aumentó 1.2 billones de pesos; y negó que la depreciación del peso sea causada por la iniciativa de reforma al Poder Judicial.

ENERGÍA

1. Informó que el lunes se reunió con representantes de empresas y servidores públicos de Pemex, que participaron en la construcción de la Refinería Olmeca de Dos Bocas; detalló que la refinería costó 16,800 mdd y destacó que se construyó a costos muy bajos, comparando con otras refinerías que se han construido en el mundo. Destacó que en lo que va de su gobierno, se han ahorrado más de 337 mil mdd por no permitir el huachicol.

GOBERNABILIDAD

1. Expuso que diputados del PAN están votando en contra de que se utilicen las vías de los ferrocarriles de carga para trenes de pasajeros; recordó que también los diputados del PAN votaron en contra de que la pensión para adultos mayores se convirtiera en un derecho constitucional.
2. Expresó que Claudia Sheinbaum va a manejar muy bien todo lo relacionado con los medios y los grandes asuntos que se tienen que tratar, ironizó diciendo que ya hasta le podría entregar la conferencia matutina. Señaló que es una mujer muy inteligente, con

convicciones y con principios; aseguró que se va a convertir en poco tiempo en la mejor presidenta del mundo.

REFORMA LABORAL

1. Marath Bolaños dijo que en la reforma laboral de 2019 se contempla un nuevo modelo de justicia laboral, se prevé una etapa conciliatoria obligatoria previa al establecimiento de los juicios, se extinguen las Juntas de Conciliación y Arbitraje, y se crean los Tribunales Laborales; explicó que la reforma estableció votaciones libres y secretas de los dirigentes sindicales. Refirió que uno de los grandes principios de la reforma laboral de 2019 es la autonomía sindical, explicó el proceso de elecciones seccionales en el Sindicato Petrolero; informó que la elección del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Petrolero, se realizará en el último trimestre de 2024, por lo cual no se ha emitido ninguna convocatoria sobre este proceso.

Sobre el paro de actividades en la empresa Arcelormital, explicó que éste derivó de un cuestionamiento sobre el reparto de utilidades del año 2021, e informó que desde la STPS se generó una mesa de trabajo entre empresa y el Sindicato Nacional Minero; en ella, surgió un acuerdo que consideró un aumento salarial, la cobertura de los salarios caídos, el establecimiento de auditorías para el reparto de utilidades de los años 2021, 2022 y 2023, por lo que la empresa ya opera con normalidad.

SEGURIDAD

1. Informó que ayer hubo un enfrentamiento entre pobladores y transportistas en la carretera que se está construyendo de Oaxaca al Istmo de Tehuantepec, por el contrato del acarreo de material; hizo un llamado para que no actúen con violencia y que el gobierno del estado participe para que se llegue a un acuerdo, agregó que no hubo heridos graves.

2. Sobre el bloqueo de ayer en la autopista de Puebla-México, expuso que están haciendo un reclamo de que no se pagó un derecho de vía de hace décadas, denunció que detrás de este bloqueo está un abogado que está queriendo sacar raja; pidió a los pobladores que no se dejen manipular y engañar, adelantó que no habrá represión y que su gobierno no se va a dejar chantajear.

3. Refirió que ayer hubo 45 homicidios en 18 entidades del país, siendo el tercer día en todo el gobierno con menos homicidios registrados; destacó que el 29% de los homicidios registrados ayer, sucedieron en Guanajuato y Nuevo León. Refirió que ayer hubo 45 homicidios en 18 entidades del país, siendo el tercer día en todo el gobierno con menos homicidios registrados; destacó que el 29% de los homicidios registrados ayer, sucedieron en Guanajuato y Nuevo León.

PARIS 2024

1. Celebró que el boxeador Marco Verde ganó su pelea en los Juegos Olímpicos de Paris 2024, por lo que clasificó a la final; expresó que el viernes el boxeador va por el oro y que todo México estará al pendiente.

JUSTICIA

1. Sobre la negativa del juez Brian Cogan de realizar un nuevo juicio para Genaro García Luna, expresó que el funcionario y otros implicados hicieron mucho daño al país y deseó que se sepa toda la verdad sobre su caso.

DATO ADICIONAL

Adelantó que a finales de agosto irá a la huasteca potosina para inaugurar la autopista de Valles a Tamazunchale; destacó que el 30 de agosto, durante la conferencia matutina, se realizará la inauguración del "Primer Encuentro Continental de Comunicadores Independientes: Informar es liberar".

FRASE DEL DÍA

Al referirse a quienes acusan de una sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados, expresó: "Se ven mal, se pueden hacer muchas cosas en política, pero hay que procurar no hacer el ridículo".

P/C
SOLUTIONS
LATAM